

*Date de dépôt : 2 juillet 2014*

## **Pétition**

### **Assez d'expérimentations animales financées par des fonds publics ! Pour un centre d'excellence consacré au développement de nouvelles méthodes substitutives**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

L'intérêt général doit viser le développement de nouvelles méthodes de recherche pour des raisons éthiques et scientifiques.

Le modèle animal pour étudier des pathologies humaines est inadapté dans un grand nombre d'études et n'est qu'un gaspillage de ressources. Pour notre santé, nous devons soutenir le développement de nouvelles méthodes de recherche dont les résultats apporteront des connaissances pertinentes et directement transposables à l'homme.

La détention et l'utilisation d'animaux pour la recherche médicale coûtent chaque année des centaines de millions de francs aux contribuables.

Nous, signataires de cette pétition, demandons au Grand Conseil genevois d'engager les fonds publics consacrés au Campus Biotech pour la création d'un centre d'excellence visant le développement de nouvelles méthodes de recherche. Le gouvernement genevois et l'Université de Genève doivent encourager les carrières académiques et la réalisation de projets dans le domaine des méthodes permettant la suppression des animaux pour la recherche médicale.

N.B. 3 signatures  
*p.a. LSCV*  
*Case postale 148*  
*1226 Thônex*